
Gern soll dieses Veranstaltungsformat zum Kennenlernen, Austauschen und Netzwerken genutzt werden & den 
Bezirksverband Dresden zusammen kommen zu lassen. Es ist angedacht dieses Treffen zumindest halbjährlich 
stattfinden zu lassen. Über eine hohe Anteilnahme wären wir sehr erfreut. Für weitere Vorschläge, Ideen und Anregungen 
sind wir natürlich offen und freuen uns auf Eure Ideen!


